

## Radball Verbandsliga:

Vergangenen Samstag, 26.09.2015 fand der erste Spieltag der Radball Verbandsliga in der Saison 2015/2016 statt. Spielort war die heimische Rotachhalle in Ailingen. Für Ailingen traten Ailingen 2 mit Marco Braunger und Pascal Salomon, Ailingen 3 mit Matthias und Florian Blab sowie Ailingen 4 mit Norbert Schiegg und Urban Bucher an. Im ersten Spiel traf Ailingen 2 auf Ailingen 4. In der ersten Halbzeit ging Ailingen 2 souverän mit 3:0 in Führung, musste aber ca. 3 Minuten vor der Halbzeit noch einen Gegentreffer zum 3:1 hinnehmen. Auch in der zweiten Halbzeit war der Sieg von Ailingen 2 nie ernsthaft in Gefahr. Ailingen 2 konnte die Führung sogar noch ausbauen und das Spiel mit 5:2 für sich entscheiden. Ailingen 2 traf im zweiten Spiel auf Ailingen 3. Auch in diesem Spiel ging Ailingen 2 mit 3 Treffern von Pascal Salomon 3:0 in Führung und in die Halbzeitpause. In der zweiten Halbzeit verspielte Ailingen 2 die Führung und musste sich am Ende mit 5:6 geschlagen geben. Im dritten Spiel traf Ailingen 2 auf Lauffen 1. Ailingen 2 kam nur schwer ins Spiel und lag zur Halbzeit mit 3:2 zurück. Nach einer hart umkämpften zweiten Halbzeit konnte Ailingen 2 das Spiel mit 5:4 für sich entscheiden. Im vierten Spiel war Gärtringen 4 der Gegner. In einer ausgeglichenen ersten Halbzeit ging man mit 1:1 in die Pause. Auch in der zweiten Halbzeit konnte keiner die Partie gänzlich an sich reißen. Man trennte sich 5:5 unentschieden. Im fünften Spiel traf Ailingen 2 auf Gärtringen 3. Ungefährdet führte Ailingen 2 mit 4:1 zur Halbzeit. Auch in der zweiten Halbzeit wurde Gärtringen 3 nicht gefährlich und Ailingen 2 konnte das Spiel mit 7:1 für sich entscheiden. Ailingen 3 konnte bereits das erste Spiel gegen die Vereinskameraden Ailingen 2 gewinnen und traf im zweiten Spiel auf Gärtringen 4. In einem ausgeglichenen Spiel ging man mit 3:3 in die Halbzeitpause. Auch die zweite Halbzeit änderte nichts daran. Das Spiel endete 4:4 unentschieden. Im Dritten Spiel traf Ailingen 3 auf Gärtringen 3. Ailingen trat souverän auf und erzielte eine 4:0 Halbzeitführung. In der zweiten Halbzeit verwaltete Ailingen 3 die Führung und gewann schließlich mit 6:2. Ailingen 3 traf im vierten Spiel auf Lauffen 1. Lauffen 1 fand von Beginn an besser ins Spiel, sodass Ailingen 3 zur Halbzeit mit 2:1 zurück lag. Ailingen 3 konnte das Spiel in der zweiten Halbzeit nicht mehr drehen und musste sich mit 5:3 geschlagen geben. Ailingen 4 hatte bereits eine Niederlage gegen die

Mannschaft Ailingen 2 auf dem Konto und traf in ihrem zweiten Spiel auf Lauffen 1 und führte zur Halbzeit souverän mit 6:2. Auch in der zweiten Halbzeit war der Sieg nie gefährdet. Ailingen 4 gewann das Spiel mit 10:5. Im dritten Spiel war Gärtringen 3 der Gegner. Ailingen 4 tat sich sichtlich schwer ging aber mit einer 3:2 Führung in die Halbzeitpause. In der zweiten Halbzeit kam Ailingen 4 besser ins Spiel und entschied es mit 7:4 für sich. Im vierten Spiel war Gärtringen 4 der Gegner. Beide Mannschaften egalisierten sich, sodass man mit einem 3:3 in die Halbzeitpause ging. Nach einer hart umkämpften Halbzeit konnte Ailingen 4 das Spiel mit 6:5 für sich entscheiden. Alles in allem ein guter Spieltag für den RVI Ailingen mit einer soliden Leistung und einer durchaus akzeptablen Punkteausbeute.

## Jugend:

Ebenso trat am 26.09.2015 die Jugendmannschaft mit Marcel Weissenrieder und Jacob Sollbach zu ihrem ersten Spieltag in der Jugend Oberliga in Prechtal an. Im ersten Spiel stand man Prechtal gegenüber. In der ersten Hälfte stand es nach holprigem Beginn 1:1. In der zweiten Hälfte kam es wie es kommen musste. Ailingen nutzte die eigenen Chancen musste noch ein Gegentor hinnehmen, wodurch man 2:1 verlor. Im zweiten Spiel gegen Reichenbach führte man mit zwei Toren als zwei Unachtsamkeiten in der Abwehr zu Gegentoren führten. Somit stand es 3:2 zur Halbzeit. In der zweiten Hälfte konnte man nicht nachlegen und ein 4 Meter brachte einen Endstand von 3:3. Im Spiel drei gegen den amtierenden Deutschen Schüler A Meister lag man zur Halbzeit mit 1:5 zurück. In der zweiten Halbzeit überließ man dem Gegner mehrere Mal den Ball und verlor letztendlich 9:2. Im vierten Spiel gegen Weil im schonbuch 2 konnte man nach einem 4 Meter mit 1:0 in die Halbzeit gehen. Die zweite Halbzeit war hart umkämpft. Ein schöner Spielzug führte zum Endstand von 2:1. Zum Auftakt der neuen Spielklasse in der Jugend Oberliga können Marcel Weissenrieder und Jacob Sollbach mit diesem Ergebnis zufrieden sein.

## Vorbericht 03.10.2015:

Kommenden Samstag, 03.10.2015 reisen wieder zwei Mannschaften des RVI Ailingen zu Auswärtsturnieren. Zum Einen treten Colin Wörner und Noah Reiter zu einem Schüler C Turnier im österreichischen Höchst an, zum Anderen reisen Michael Brugger und Markus Lang nach Niederstotzingen zum 2. Stotzinger Mammut Cup. Ailingen 1 will dieses Turnier zur Vorbereitung für die Aufstiegsspiele zur 1. Radballbundesliga am 17. Oktober 2015 nutzen und noch vor den wichtigen Spielen unter Wettkampfbedingungen die eigene Form unter Beweis stellen.